

RCEME



GEMRC

L'Adjum Bruno Larose, CD

Après près de 28 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) en tant que membre du Corps du Génie Électrique et Mécaniciens Royal Canadien (GEMRC), l'Adjutant-Maître Bruno Larose prendra sa retraite le 15 janvier 2025. Bruno s'est enrôlé en mars 1997 en tant que technicien de contrôle du tir (maintenant EO).

Après avoir obtenu son NQ3 à la BFC Borden, il a été muté au 5e Bn S du C de mars 1999 jusqu'en juillet 2002, date à laquelle il a été transféré au 12 RBC. Il est arrivé au 12RBC en tant que Caporal et en est sorti Sergent neuf belles années plus tard, en juillet 2011. Sa prochaine affectation a été au 5 RALC entre juillet 2011 et avril 2014, où il s'est vu attribuer le rôle de responsable de la cellule d'entraînement des TEOT jusqu'en septembre 2014. De septembre 2014 à octobre 2016, il fut promu Adjudant et muté à la maintenance de la base à la BFC Halifax. Entre octobre 2016 et juillet 2021, il a été muté et promu Adjum à Ottawa, où il a été de passage au CF Int Gp HQ / DGLEMP / LESC / CANSOFCOM HQ respectivement. En juillet 2021, il a eu l'immense honneur d'être muté à la BFC Esquimalt comme SQMET jusqu'en janvier 2025, date à laquelle il prendra sa retraite.

Au cours de sa carrière, Bruno s'est déployé lors de l'OP DANACA (Israël) en mars-avril (TAV) et à nouveau de juin à décembre 2003. De février à août 2005, il était en mission sur l'OP ATHENA à Kaboul, en Afghanistan. Son dernier déploiement a été sur TF Afg Roto 4 – TAV en août-novembre 2007.

de travailler. Il part avec de nombreux souvenirs chaleureux et est fier d'avoir passé cette partie de sa vie à leurs côtés. Bruno débutera des formations pour sa seconde carrière en juillet 2024. Il a l'intention de continuer à perfectionner ses compétences techniques, mais cette fois-ci dans le domaine de l'ébénisterie dans sa ville natale, Trois-Rivières, Québec. Il tient à remercier ses trois beaux enfants et sa fiancée Michelle qui l'ont soutenu durant sa carrière.

Une petite cérémonie de départ sera tenue en l'honneur de Bruno le 05 juillet dans la région de Victoria. Tout message ou anecdote peut être envoyé au Capitaine Lussier, Colin, à l'adresse Colin.Lussier@forces.gc.ca Si vous connaissez Bruno, vous savez qu'il adorait lire vos histoires!



RCEME



GEMRC

MWO, Bruno Larose, CD

After nearly 28 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) as a member of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME) Corps, Master Warrant Officer Bruno Larose will retire on January 15, 2025. Bruno enrolled in March 1997 as a Fire Control System technician (now EO).

After completing his QL3 at CFB Borden, he was posted to the 5e Bn S du C from March 1999 until July 2002, when he was transferred to the 12 RBC. He arrived at 12 RBC as a Corporal and emerged as a Sergeant nine beautiful years later, in July 2011. His next posting was to 5 RALC between July 2011 and April 2014, where he was assigned the role of TEOT training cell manager until September 2014. From September 2014 to October 2016, he was promoted to WO and posted to base maintenance at CFB Halifax. Between October 2016 and July 2021, he was posted and promoted to MWO in Ottawa, where he served at CF Int Gp HQ / DGLEMP / LESC / CANSOFCOM HQ respectively. In July 2021, he had the immense honor of being posted to CFB Esquimalt as ETQMS until January 2025, when he will retire.

During his career, Bruno was deployed on OP DANACA (Israel) in March-April (TAV) and again from June to December 2003. From February to August 2005, he was on mission on OP ATHENA in Kabul, Afghanistan. His last deployment was on TF Afg Roto 4 – TAV from August to November 2007.



Bruno wishes to thank from the bottom of his heart all the colleagues and friends with whom he had the honor and pleasure of working. He leaves with many warm memories and is proud to have spent this part of his life with them. Bruno will begin training for his second career in July 2024. He intends to continue honing his technical skills, but this time in the field of woodworking in his hometown of Trois-Rivières, Québec. He wishes to thank his three beautiful children and his fiancée Michelle who supported him during his career.

A small farewell ceremony will be held in honor of Bruno on July 5th in the Victoria region. Any messages or anecdotes can be sent to Captain Lussier, Colin, at Colin.Lussier@forces.gc.ca If you knew Bruno, you know he will love reading your stories!

